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17 de febrero de 2007 

Los hoteleros esperan que vengan a las Islas cuatro millones de 
turistas  

Amparo Fernández propone "superar a la competencia en precios" 
 
Más de 4 millones de turistas es la cifra que barajan hoteleros y turoperadores 
en relación con las llegadas en 2007 al Archipiélago. El turismo peninsular, 
según los expertos que se dieron cita ayer en el X Foro Internacional de 
Turismo de Adeje, sigue siendo una apuesta segura. Así, se espera un 
incremento de las pernoctaciones nacionales superior al de las extranjeras.  
La secretaria general de Turismo del Gobierno estatal, Amparo Fernández, 
indicó que "es preciso establecer pilares sólidos de sostenibilidad para el 
futuro", tales como "ser conscientes de que el turismo estrella sigue siendo el 
de sol y playa, con una mayor estancia y mayor gasto turístico, y potenciar 
este sector", superar a la competencia en precio y tratar de ofrecer 
"vacaciones más personalizadas".  
El informe de Exceltur destaca, asimismo, que los hoteles nuevos en zonas 
poco masificadas fueron los más beneficiados por el turismo en 2006, así como
los establecimientos que se han renovado.   
 


